



# とちの木

学校だより  
No. 6  
男鹿市立  
払戸小学校  
令和2年9月1日

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成  
～ やさしく かしこく たくましく ～

## 前期後半がスタートしました。

校長 加藤 牧子

8月24日(月)から、前期後半がスタートしました。学校では、新型コロナウイルス感染拡大防止のために4月から6月にかけて実施予定であった行事を、9月以降に先送りしましたので、これから種々の取組が本格化していきます。これまで同様、新しい生活様式に配慮しながら、一つ一つの活動が予定どおり行われるように努めて参ります。

また、5月に予定されていた運動会は中止としましたが、それに代わる活動として、9月24日(木)にスポーツフェスティバルを計画しました。全校でよさこい踊りを踊った後、全校児童が徒競走と持久走に取り組みます。あくまで体育の時間の活動として行います。暑さ対策から、自分たちの順番が来るまで子どもたちは教室で待機します。持久走については、4月当初の自分の記録からどのくらい向上したか、子どもたち一人一人が実感できる手立てを工夫しています。

学習発表会は11月21日(土)の午後からの実施予定です。3密を防ぐ観点から、今回はご来賓の方々へのご案内は控えさせていただきます。どうかご了承ください。



夏休みに入ってすぐの8月3日(月)、4日(火)に、学校菜園の草取りにやってくる6年生や5年生の姿が目にとまりました。暑い中、友達と誘い合ってやってきたという子どもたちもいましたし、スポ少の練習帰りに「草取りしていきます。」という子どもたちもいました。2年生の姿もありました。受付で用件を伝え、畑に向かう子どもたちの姿を目にして、本校の子どもたちの素直さを再認識しました。保護者の皆様にも、送り迎えの際にご協力いただいたことと思います。ありがとうございました。もちろん、この日の後も、都合のいい日時を選んで夏休み中、畑に向かう子どもたちの姿がありました。 <↓7月のスナップ>



【\* 3位入賞!】



【\* 6年：じゃが芋掘り & 調理実習】



【\* 4年：水泳教室】

## 夏休み明け集会 & 学級活動



8月24日(月)、夏休みを過ごした子どもたちが登校してきました。朝から暑い日でしたが、どの子どももランドセルを背負い、手には荷物を持って、元気な姿を見せてくれました。

全校集会では3年生の〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇さんが夏休み中の思い出や前期後半の目標について堂々と発表しました。次に、抜粋ではありますが一部紹介します。



【夏休み明け全校集会】

### 「夏休みの思い出」

3年 〇〇〇〇

ぼくの、夏休みの思い出は、野球のしあいに出られたことです。せ番号4番をつけて、しあいに出ることができました。(略)しあいの日は、すごくきんちょうしていました。でも、しあいに出ると、すごく楽しくて、けっかはまけてしまったけど、ぼくの一番の思い出になりました。(略)



### 「夏休みの思い出と夏休み明けに頑張りたいこと」

5年 〇〇〇〇

今年は、いつもより短い夏休みでしたが、楽しかったことが2つあります。1つ目は、ラグビーの強化練習です。日差しが照りつける中、とてもきつい練習をしました。終わってからのパーベキューではチームの仲間とたくさんコミュニケーションをとることができました。(略) もうすぐ6年生なので、後期からも勉強とラグビーをしっかりと頑張って、みんなのお手本になれるようにしたいです。



各教室では、学級活動の時間に、夏休みに作成した工作について紹介し合う様子が見られました。作品は、どれもなかなかの大作です。9月4日(金)まで、各教室前の廊下に展示します。来校の際には、どうぞご覧ください。

## 男鹿市教育委員会からのお知らせ

男鹿市教育委員会では、次の日程で「男鹿市立小・中学校再編計画 保護者等意見交換会」を開催します。どうぞご参加ください。

\* 期日：令和2年10月21日(水) 18時30分から20時

\* 場所：払戸小学校 体育館 ※問い合わせ先：男鹿市教育委員会(TEL24-9101)

## 9月の行事予定

1(火)	安全点検日 眼科健診(全校)	18(金)	開校記念日
2(水)	6年校外学習(ジオパーク等) 1・4年耳鼻科健診	21(月)	敬老の日
		22(火)	秋分の日
3(木)	教育実習※~16日	24(木)	スポーツフェスティバル(2・3校時)
4(金)	3年校外学習(アマノ・寒風山)		職員会議
8(火)	お話ワールド(虹の会)	28(月)	中央教育事務所長訪問
9(水)	全校3校時限(教員研修会)	29(火)	第3回学校運営協議会(18:00~)
10(木)	全校5校時限 放課後子ども教室		一人一鉢審査日
11(金)	5年脊柱側弯症検査	30(水)	ミニチャレンジデー

※教育実習：本校の卒業生である清水優奈さんが、教育実習生として2週間という短い期間ですが本校にいらっしゃいます。充実した時間を過ごしてもらいたいと思います。